
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Bauliche Qualität von Fahrradwegen

Wie die beigefügten beispielhaften Aufnahmen vom baulichen Zustand von Fahrradwegen
im  Münchner  Osten  zeigen,  sind  Fahrradwege  oftmals  in  einem  beklagenswerten
baulichen Zustand und beeinträchtigen nicht unerheblich die Fahrsicherheit.  Neben der
Errichtung  neuer  Fahrradwege  ist  natürlich  auch  der  bauliche  Erhalt  und  damit  die
Gewährleistung der Fahrsicherheit auf bestehenden Fahrradwegen unerlässlich. Natürlich
ist auch ein guter bauliche Zustand dem Fahrradverkehr förderlich.

Ich frage deshalb Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Gibt  es  ein  Konzept  für  die  Sanierung  von  Fahrradwegen  in  einem schlechten
baulichen  Zustand?  Wenn  ja,  ist  dieses  Konzept  dem  Stadtrat  und/oder  der
Öffentlichkeit zugänglich?

2. Wie ist das städtische Verfahren bei Beschwerden über einen schlechten baulichen
Zustand von Fahrradwegen?

3. Gibt es Information über Fahrradunfälle bedingt  durch den schlechten baulichen
Zustand von Fahrradwegen?

4. Ist  es  vorstellbar,  im  Zuge  der  Sanierung  von  Fahrradwegen  diese  ohne
Beeinträchtigung der anderen Verkehre zu verbreitern.

5. Wird  wegen  Fahrradwegen  in  einem  schlechten  baulichen  Zustand  auch  die
Nutzung der Straße für Fahrräder alternativ zugelassen?

6. Ist die Nutzung der Fahrradwege künftig auch mit E-Rollern nicht ein guter Anlass,
die Sanierung von Fahrradwegen schnell anzugehen?
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